

Ressort: Technik

US-Senat will "Stalker-Apps" verbieten

Washington, 14.12.2012, 15:51 Uhr

GDN - Der Rechtsausschuss des US-Senats will sogenannte Stalker-Apps verbieten. Mit diesen können Nutzer beispielsweise herausfinden, ob sie von ihrem Ehepartner betrogen werden, indem sie sich Kurznachrichten, besuchte Webseiten oder GPS-Ortsdaten ihres Partners von der App heimlich per E-Mail zuschicken lassen.

Einem Gesetzesentwurf zufolge, für den sich der Rechtsausschuss des US-Senats bereits ausgesprochen hat, sollen derartige Apps Smartphone-Nutzer künftig um Erlaubnis für den Versand von Daten fragen müssen. Lediglich Eltern soll es demnach erlaubt sein, sogenannte Tracking-Software auf die Smartphones ihrer minderjährigen Kinder zu installieren. Wann das Gesetz in Kraft tritt, steht allerdings noch nicht fest.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-4160/us-senat-will-stalker-apps-verbieten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619